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Signori e Signori Buonasera. 

Permettetemi di porgere un saluto al Sindaco dott. Biagio Maria di Muro, un 

saluto e un ringraziamento al Dirigente scolastico Prof. Antonio Fusco per 

quanto ci ha  concesso, ai nostri Docenti Volontari  a tutti  coloro che hanno 

aderito al nostro invito. Un saluto particolare al Socio Onorario Dirigente 

scolastico Prof. Michele Vigliotti che per tanti anni ha contribuito a rendere 

meno difficoltosa  l'esistenza dell'Unitre a Santa Maria Capua Vetere e che 

non ci  stancheremo mai di ringraziare. Per ultimi ma non ultimi ai nostri 

iscritti che con la loro presenza sostengono questa bella realtà che è 

l'Università delle Tre Età. 

Cari Associati a breve ci saranno le elezioni per eleggere i membri 

dimissionari e quelli decaduti per fine mandato: Presidente, Vicepresidente, 

Segretario, Tesoriere, Consiglieri, e Revisore dei Conti. 

Le elezioni saranno ben organizzate da una Commissione elettorale 

privilegiando  l'interesse  dell'Unitre a quello individuale. Ricordiamoci   che 

la famiglia dell'Unitre non è nata per promuovere un potere ma per fare un 

servizio volontario gratuito, e far sì che col nostro contributo possa 

proseguire il suo percorso tranquillamente, riportando nei cuori di tutti  

l'amore, la serenità la solidarietà. 

Sin da adesso faccio un invito a tutti  coloro che hanno competenze e spirito 

di sacrificio a proporsi come candidati per essere eletti, ricordando che non 

si debbono assumere incarichi se non si ha un minimo di tempo disponibile 

per svolgere il lavoro che il ruolo comporta. Noi dobbiamo essere orgogliosi 

di far parte  dell'Unitre perchè essa è una Istituzione Culturale sana e 

dignitosa, che porta avanti un progetto di vita per le Tre Età, e che ha ridato 

la gioia di vivere a molte persone.                                                                                                                        

Mi Auguro che l'Anno Accademico, appena iniziato, possa essere proficuo  il 

più sereno possibile e dare tante soddisfazioni a tutti.                                     

Spero di non avervi annoiato. Concludo con un mio pensiero: il rispetto dato 

agli altri non diminuisce il nostro ma lo aumenta in forma esponenziale.  

 

          Il Vicepresidente dell'Unitre 

              Geom. Santo Giugno 
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